

Montréal, le 27 octobre 2014

Communiqué de presse

Journées québécoise de la solidarité internationale du 6 au 16 novembre 2014 :
« Faut se parler d'avenir »



Du 6 au 16 novembre prochain, aura lieu la 18e édition **des Journées québécoises de la solidarité internationale (JQSI)** dans douze régions du Québec. Cette année, les JQSI vous convient à regarder l'état du monde et les pronostics dont il est accablé pour l'avenir, du point de vue des jeunes femmes et jeunes hommes de plusieurs régions du monde.

L'AQOCI et le Comité québécois Femmes et développement (CQFD) vous invitent à **l'activité d'ouverture** des JQSI : **Femmes autochtones, femmes du Sud: Paroles croisées**, qui aura lieu **le 6 novembre, de 17h30 à 20h, au monument national.**

Venez échanger avec des jeunes femmes exceptionnelles qui, au Québec, en Bolivie, au Sénégal et au Mali, se mobilisent pour défendre leurs droits et renforcer leur pouvoir économique. Une soirée à saveur autochtone avec les porte-paroles des JQSI, **Melissa Mollen-Dupuis** et **Widia Larivière** les co-organisatrices du mouvement *Idle no more*.



Melissa Mollen-Dupuis et Widia Larivière incarnent magnifiquement les JQSI 2014. Jeunes femmes autochtones et citoyennes engagées, elles jouent un rôle clé dans les mouvements sociaux et environnementaux qui traversent le Québec, le Canada et le monde et ont accepté avec plaisir de porter la parole des JQSI 2014.

« Nous sommes honorées et enthousiastes de porter le message des JQSI cette année : Faut se parler d'avenir ! Il nous anime, car selon un principe autochtone qui nous tient à cœur, toute action et décision collectives doivent tenir compte du bien-être des sept prochaines générations. La jeunesse est porteuse d'espoir pour l'avenir de toutes et tous, et nous tenons à miser sur celle-ci. »